
ATA Nº 01 – Da Comissão de Fiscalização do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos nove dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, na sala de reunião 

da Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua Ernani Cotrin,747, Centro, no município de 

Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão de Fiscalização do Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a presidência do conselheiro Eliezer Marques Costa (PMSC), 

estando presentes os conselheiros: Vitor César Paris (Secretaria de Administração), Pedro Paulo 

Cardoso Martins (SINTRESC). Eliezer inicia a reunião falando que a Comissão tem projetos do 

CEACA e do Escoteiro para analisarem as prestações de contas. Pepe sugere que primeiro se analise o 

do CEACA, cada conselheiro pegue uma prestação para analisar. Pepe sugere solicitar a arrumação de 

todas as primeiras folhas que se encontram rasuradas. Eliezer diz que a primeira e segunda prestação já 

foram analisadas e feito parecer, inclusive passou no Controle Interno. Pedro Paulo diz que podemos 

solicitar mesmo assim, pois é uma rasura a caneta. Pedro Paulo diz que com relação ao Projeto 

Degustando Afetos x Fortalecendo Vínculos são 6 parcelas, onde consta 8 são 6, que é inclusive o que 

está rasurado nas prestações anteriores, sugere solicitar a correção para não ficar rasurado. Sobre a 

terceira prestação surge uma dúvida com relação ao valor da nota, com o que consta no papel. Eliezer 

solicita a Sabrina que tente entrar em contato com a Alessandra do Controle Interno, para que venha 

esclarecer algumas dúvidas. Alessandra chega. Pedro Paulo questiona se pode haver valores diferentes 

na nota e na especificação. Alessandra diz que se o valor da nota for maior, não há problema, pois a 

entidade pode usar o recurso próprio, o problema seria se fosse o contrário: o valor da nota menor do 

que o especificado. Alessandra reforça que todo gasto a mais pode ser justificado. Eliezer questiona se 

todas as prestações que o Conselho esta analisando já passaram pela análise e parecer do Controle 

Interno. Alessandra diz que sim. Eliezer fala que então só estão confirmando o parecer dela, mas que 

primeiramente deveria ter passado pelo Conselho. Alessandra concorda, mas justifica que como passar 

pelo conselho demora, ela tomou a frente e já confeccionou o parecer para o Tribunal de Contas, de 

modo que as entidades não sejam prejudicadas em seu pagamento. Eliezer diz que ela está tomando a 

responsabilidade para si. Alessandra fala que na verdade não, pois se for constada alguma irregularidade 

quem será responsabilizado é o Conselho. Eliezer relata que está passando por cima do Conselho, se por 

acaso discordassem em alguma coisa seria complicado. Alessandra concorda, mas diz que é demorado 

mobilizar a Comissão, então temos que trabalhar com o que temos. Conselheiros analisam a quarta e a 

quinta prestação de contas do CEACA, e Eliezer relata que antes de confeccionar o parecer, solicitar a 

entidade que faça planilhas como fizeram na prestação três, página vinte e quatro, especificando o que 

foi gasto e o que ainda pode gastar. Eliezer solicita a Alessandra que encaminhe a Comissão as 

prestações de contas do CEACA para analise da Comissão. Alessandra concorda. Com relação à 

primeira prestação de contas do escoteiro está ok, sendo aprovada pelos conselheiros presentes. 

Alessandra sugere fazer reunião com os responsáveis pelo escoteiro, a Eliane, o Nilton, que esteve na 

sala dela entregando a solicitação de prorrogação de entrega da segunda prestação de contas para daqui 

trinta dias devido ao Mário Sérgio Rodrigues estar internado, sem previsão de alta. Eliezer passa o 

contato deles. Alessandra explica que não é para cobrar e sim tentar auxiliar na resolução dos problemas 

da falta de crianças, Alessandra solicita a Sabrina que entre em contato com a Daiani do CRAS para 

saber sobre o encaminhamento das crianças para o Grupo Escoteiro. Daiani por telefone diz que no total 

foram encaminhados quinze, mas ficaram só dez, nove do CREAS e um do CRAS, o CREA, como na 

outra reunião foi solicitado mais cindo, foram encaminhadas mais quatro, mas não tiveram retorno se 

eles foram, apenas um que sabem que foi de certeza, e seria até bom que elas soubessem dos demais, e 

falou que no momento está em reunião mas quando terminar ligará para Alessandra. Eliezer fala que 

esse é o menor dos problemas que o Escoteiro possui no momento, que eles estão pensando até em 

fechar as portas, terão reunião amanhã (sábado, 10 de junho de 2017), para discutirem essa 

possibilidade. Pedro Paulo diz que se for o caso o SINTRESC pode seder o auditório para tentarem 

arrecadar recurso. Eliezer fala que não é o recurso que falta, é colocar no papel, prestar contas. 

Alessandra diz que já havia avisado que a prestação de contas do Grupo era precária. Eliezer diz que o 

Mário pagou um bolo e não pegou nota fiscal, disse que não tinha, mas se for o caso, vem na prefeitura e 

solicita, porém muita coisa ele não pegava a nota, e isso foi acumulando. Não só com relação ao projeto 



do FIA, como as contas internas da entidade. Alessandra diz que não tinha conhecimento disso, achou 

que o problema era a falta das crianças. Eliezer diz que irá na reunião amanhã (sábado, 10 de junho de 

2017) e posteriormente já trará informações atualizadas para o Conselho. E, nada mais havendo a tratar-

se, foi encerrada a reunião. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do 

CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 


